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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE DAR CONTINUIDADE 
NA RUA JOSÉ BONIFÁCIO, CENTRO DA CIDADE
 
 
 
 
Considerando que temos sido contantemente 

procurados por inúmeros munícipes que nos tem questionado quanto a 
possibilidade de que fosse dada continuidade à Rua José Bonifácio, da Rua Refente 
Feijó até a Avenida Perimetral;

 
Considerando, finalmente, que segundo esses 

munícipes isso iria melhorar o fluxo de veículos no local;
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a 
Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, a seguinte informação:  

 
a)- Existe a possibilidade de ser procedida a 

continuidade da Rua José Bonifácio, da Rua 
Regente Feijó até a Avenida Perimetral?

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra?
c)- Se negativo, apontar os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 08 de outubro de 
2.007.
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